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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZ ALLA COLLETTIVITÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N.198 del 20lIOl20t7

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

oggetto: Approvazione verbare seduta der29 Agosto 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTI del mese OTTOBRE, alle ore 10,07 ad inizio
lavori si è riunito in Palermo nella sede della II circoscrizione, il consiglio circoscrizionale, giusto
a'uviso con prot. n.1379773 del 28/09l20l7,per la trattazronedegli argomenti di cui all,ordine del
giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,45 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscizionale del29l08l20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Scarlata,
Serio e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Guaresi e Piazzese)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del2910812017, approvatoall'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Soffoscriffo

Il Segretario

(Carm7)affirvarà)
\_"u tlr-ér€ ,-

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giomo successivo.

Il Presidente

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
@.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 29 AGOSTO 2OI7 18fi

L'anno Z0l7,il giorno 29 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione in seduta di prosecuzione giusta convocazione del Presidente Greco prot.

no 928110 del02 Agosto 2017 per discutere gli argornenti allegatidi cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente S. Savoca, il quale alle ore 09,55 chiama 1'appello.

E'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale l'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Maftaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Scarlata, Serio,

Tusa e Viscuso, risulta assente il Presidente Greco. Verificata la presenza del numero tegale il presidente pro

tempore Savoca dichiara aperto il Consiglio.

Il Presidente Savoca saluta il Consiglio e nell'ambito delle comunicazioni invita i consiglieri a prendere la

parola.

Prende la parola il consigliere Piazzese, chiede notizie riguardo la riassegnazione della stanza dei consiglieri

e notizie riguardo i dati certi delle ultime elezioni. Inoltre, fa presente che arrivano segnalazioni da parte dei

cittadini riguardante la segnaletica orizzontale fatta dall'Azienda Amat che a distanza di pochi giorni è già

sbiadita. Chiede a questa presidenza di invitare i responsabili dell'Azienda per capire che tipo di tecnica

usano, questo va fatto a tutela dei cittadini e per evitare lo sperpero pubblico, visto che il iavoro deve essere

rifatto più volte.

Interviene il consigliere Marchese, circa I mese la portava a conoscenza che sul litorale di via Messina

Marine, altezza Campanile D'oro, stazionava un accampamento Rom, oggi sullo stesso tratto, adesso

liberato, ci sono cumuli di rifiuti ingombranti. Chiede a questa presidenza di fare attivare i Vigili Urbani per

una maggiore vigilanza.

Interviene il consigliere Guaresi, conferma quanto detto dal collega Marchese e aggiunge che bisogna

vigilare per evitare gli accampamenti anche nella spiaggia. Mentre per quanto riguarda la segnaletica

stradale dopo tante baftaglie I'Amat ha finalmente trovato la soluzione piir favorevole e conveniente, cioè la

"Vernice Bitume" che funziona molto bene ma purtroppo come ogni cosa dopo tempo, essendo sottoposta a

continui passaggi da parte di autovetfure, motocicli, mezzi pesanti e condizioni atmosferiche, sbiadisce e

quindi necessita di un servizio che pulisca le suddette strisce almeno una volta al mese. Comunque, fa

presente che si è fatta già dovuta richiesta all'Amat per ripristinare la vernice.

Interviene il consigliere Tusa, ricorda che oggi al teatro del Sole di Acqua dei Corsari per it 26esimo

anniversario della morte di libero Grassi partirà una mini-regata in barca a vela dalla Cala ad Acqua dei

Corsari, intitolata alf imprenditore antiracket. Invita il Consiglio a non mancare.

Interviene il consigliere Scarlata, comunica di essere a conoscenza della notizia in quanto il consigliere

Guaresi li aveva già informati, non capisce invece come mai il Presidente Greco ad oggi, non abbia dato

nessuna comunicazione. Quindi, anche se si ritiene l'evento meritevole di attenzione è pur vero che non c'è



tato'nessun invito ufficiale da parte delle Istituzioni, quindi si chiede in quale veste e ruolo dovrebbero

preíenziare? Inoltre tra qualche giorno si celebrerà I'anniversario dell'uccisione di Padre Pino Puglisi e

dubita, anche in questo caso di essere coinvolto e invitato ufficialmente dalle Istituzioni. E' evidente che sì

continua a sminuire il ruolo del consigliere di circoscrizione. Chiede a questa presidenza di lavorare in

sinergia con gli altri presidenti affrnchè il decentramento possa decollare.

lnterviene il consigliere Serio non vede nessuna responsabilità da parte del presidente Greco, vede invece

responsabile l'Amministrazione Comunale che snobba sempre di più le circoscrizioni.

Alle ore 10.20 entra il presidente Greco e dopo essersi consultato con il vice presidente Savoca interviene

in merito al problema sollevato dal consigliere Scarlata che riguarda il mancato invito da parte delle

lstituzioni all'evento del Teatro del Sole riguardante I'intitolazione dell'area a Libero Grassi. Oggi si ritiene

molto deluso perchè sono circa sette anni che il Consiglio della seconda circoscrizione si batte per

migliorare quel tratto di Area e questo sarà un motivo importante per chiedere chiarimenti al Sig. Sindaco.

trova scorretto questo comportamento.

Alle ore 10.30 esce il consigliere Serio.

Il presidente Greco,' aggiunge che effettivainente

quello che succede nei nostro territorio. Per quanto

dal prossimo anno di fare dei consigli deterrenti

coinvolgere i Vigili per sanzionare i trasgtessori.

le istituzione dovrebbero tenerci semprè informati su

riguarda invece gli accampamenti in spiaggia suggerisce

per evitare disagi e inconvenienti ai cittadini. Bisogna

Si passa al secondo punto dell'OdG, quindi si nominano come scrutatori i consiglieri: Viscuso, Piazzese e

Guaresi.

Alle ore 10,43 esce il consigliere Marchese.

Il presidente Greco da letfura del Verbale del 11.08.2017 e alle ore 10,50 viene approvato all'unanimita

risultano assenti i consiglieri: Serio e Marchese.

Esce alle ore 10.53 il presidente Greco per affari istituzionali, assume il ruolo il vice presidente Savoca.

Si passa agli Atti Ispettivi e su richiesta del consigliere Cardella si preleva la Moz. Prot. n. 949320 del

11.08.2017 a firma dello stesso e del vice presidente Savoca, avente per oggetto: Installazione lampioni stile

Liberty lungo la costa di via Messine Marine. Se ne da leffura e il consigliere Cardella la delucida nei

particolari facendo notare l'importanza della mozione visto I'affluenza di tanta gente che popola anche in ore

nothrrne il litorale di Romagnolo. Chiede al Consiglio di votarla favorevolmente.

Interviene il consigliere Scarlata, nella passata legislatura anche il consigliere Colletti aveva presentato una

mozione simile che fu rigettata. Anche in questa Moz. c'è poca chiarezza perehè un conto è installare dei

lampioni stile liberty per imbellimento e un conto è chiedere di attivare un impianto di illuminazione

pubblica perchè assente. Cosa si chiede? Quindi considerando la mozione poco chiara anticipa che voterà

contrario e propone di rimodularla.

Interviene il consigliere Cardella, condivide quanto detto dal consigliere Scarlata mostrandosi favorevole a

modificare la Moz. ma chiarisce che l'intenzione è quella di fare installare i lampioni stile liberfy, anche

perchè i pali dell'illuminazione sono già presenti.



Interviene il consigliere Guaresi, concorda col il collega Cardella, in quanto non vede nessuna incongruénza

nel fare installare dei lampioni stile liberty anche se sono presenti quelli standard, non sarebbe il primo. caso.

Poi, visto che c'è I'intenzione da parte del Sindaco di migliorare la costa sud, sarebbe un successo se dopo 50.

anni riuscissimo nelf intento-

Interviene il consigliere Piazzese, comprende le ragioni del consigliere Cardella ma nota che anche da parte

del collega c'è volonta a rivedere la Mozione. Quindi anticipa che il gruppo di Cantiere Popolare voterà

contrario, ma propone di emendarla modificando l'oggetto, aggiungendo e correggendo le sfaccettature per

potere dare così lustro a tutto il lungomare di Rornagnolo. Nella circostanza si augura di potere parlare al più

presto di Pubblica Illuminazione con i vertici dell'Azienda.

Interviene il presidente Savoca, visto che tra pochi giorni si voterà il bilancio al Consiglio Comunale,

ribadisce che la Moz. vuole essere da stimolo nei confronti dell'Amministrazione. Concorda con

I'emendamento ma non intende assolutamente modificare I'oggetto della Mozione assurnendosi ogni

responsabilità.

Dopo aftenta lettura della stessa ed opportuna discussione, viene presentato un emendamento soppressivo a

firma del consigliere Piazzese, che così recita: Si sopprimono da "Considerato che...." a "Risolto nulla";

Alle ore 11.30 si mette in votazione I'emendamento soppressivo di cui sopra, per appello nominale il cui

risultato è il presente: Presenti n.7 : (Cardella" Guaresi, Piazzese, Savoca, Scarlata, Tusa e Viscuso) Assenti

n. 3 : (Pres. Greco, Cons. Marchese e Serio), Voti Favorevoli n.7 : ( Cardella, Guaresi, Piazzese con

dichiarazione di voto: (Favorevole avendo presentato I'emendamento ma prende atto dello stralcio del I

emendamento dove il presidente Savoca non volendo modificare I'oggetto della mozione si assume le

responsabilità politiche e amministrative rimanendo sempre dell'avviso che le motivazioni riportate dal

presidente Savoca non riscontrano quanto espresso dal regolamento del decentramento), Savoca, Scarlata

con dichiarazione di voto: (Favorevole, si augura che I'Amministrazione Comunale si possa prendere carico

della richiesta della mozione per poi incaricare I'Azienda AmG che dovrebbe eseguire i lavori per migliorare

e avere un litorale più decoroso), Tusa con dichiarazione di voto: ( Favorevole, avendo chiarito i punti della

Mozione da modificare e dell'emendamento), e Viscuso.

Alle ore 11,32 si mette in votazione la mozione così emendata per appello nominale, il cui risultato è il

seguente: Presenti n. 7; Assenti n.3 (Il Pres. Greco ed i Cons. Marchese e Serio); Voti Favorevoli n. 7. La

mozione è approvata all'unanimità.

ll presidente Savoca alle ore 11"32 dichiara chiuso il Consiglio.

lL Segretario

\?ru:rv'
(l'Esp. Amm.


